



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Freitag:

Hettstedt - Pyrotechnik entwendet

In der Nacht vom Donnerstag zum Freitag öffneten unbekannte Täter gewaltsam einen Container, welcher vor einem Einkaufsmarkt abgestellt war und Pyrotechnik enthielt. Aus dem Container wurden ca. 1.000 kg Feuerwerkskörper entwendet. Der Gesamtschaden ist noch nicht bekannt. Hinweise auf die Täter liegen bislang nicht vor. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Mansfeld - flüchtigen Schwarzfahrer gestellt

Freitag, kurz vor 01:00 Uhr, beabsichtigten Polizisten in Mansfeld einen PKW-Fahrer einer Kontrolle zu unterziehen. Diesem gelang es zunächst sein Fahrzeug abzustellen und zu flüchten. Bei der Absuche im Umfeld stellten die Beamten dann einen Mann fest, bei dem es sich nach ersten Erkenntnissen um den Fahrer handelte. Die Fahrzeugschlüssel trug er noch bei sich. Wie sich herausstellte, war der dieser nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Gegen ihn wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Wallhausen - versuchter Betrug

Am Donnerstag erhielt eine ältere Dame aus Wallhausen einen Anruf von einem Mann, welcher nur gebrochen Deutsch sprach. Dieser teilte ihr mit, dass ihr Konto in wenigen Tagen gesperrt werden würde. Um dies abzuwenden forderte der Anrufer 3.600,- € von der Frau. Diese setzte sich mit ihrer Bank in Verbindung, ohne eine Zahlung zu tätigen und erstattete Strafanzeige bei der Polizei. Zu einem finanziellen Schaden kam es nicht.

Rottleberode - Einbruch in Baustelle

Unbekannte Täter drangen in der Zeit vom Dienstag zum Mittwoch in Rottleberode in ein Wohnhaus ein, welches derzeit aufgrund Umbauarbeiten unbewohnt ist. Im Innern durchsuchten der oder die Täter mehrere Räume und entwendeten verschiedene hochwertige Elektrowerkzeuge. Der Stehlschaden beläuft sich auf ca. 900,- €. Hinweise auf die Täter gibt es nicht.

Verkehrslage

Berga / Sangerhäuser Straße / 28.12.2023, 15:03 Uhr

Ein Fahrzeugführer hatte am Donnerstag beabsichtigt, von der Sangerhäuser Straße in die Bahnhofstraße abzubiegen. Beim Abbiegevorgang löste sich der mitgeführte Anhänger vom PKW und rollte selbständig über die Kreuzung gegen ein Geländer. Bei dem Unfall entstand ein Sachschaden in Höhe von ca. 5.000,- €. Personen wurden nicht verletzt. Die Stützlasten von PKW und Anhänger waren nicht beachtet worden. Ob dies unfallursächlich war, muss geklärt werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de